

POST

Syukuran Wisudawati Melince Yogi, S.Pt Terlaksana Karena Kehendak Tuhan

Boas Yogi - PANIAI.POST.WEB.ID

Nov 16, 2023 - 15:51



Gambar balio di acara syukuran wisudawati-(Boasyogi)

Nabire, post.web.id - Syukuran merupakan sebuah acara yang dilaksanakan untuk merayakan suatu keberhasilan atau pencapaian penting. Pada kesempatan kali ini hari Kamis, (16/11/2023), penulis membahas dalam sebuah Opini tentang syukuran wisudawati Melince Yogi, S.Pt yang telah wisuda sarjana Peternakan ini terlaksana karena kehendak Tuhan.

Syukuran wisudawati Melince Yogi, S.Pt adalah sebuah acara yang diselenggarakan oleh pihak keluarga dan teman-teman terdekat untuk

merayakan keberhasilan Melince dalam menyelesaikan pendidikannya dan meraih gelar sarjana Peternakan.

Lanjut, acara ini memiliki unsur keagamaan karena dilaksanakan sebagai ungkapan syukur atas pencapaian tersebut yang dianggap sebagai sebuah berkat dari Tuhan.

Syukuran dimulai dengan pengundangan kepada keluarga dan kerabat terdekat Melince. Namun acara ini dilaksanakan di rumah tempat tinggal Melince yang telah disiapkan oleh keluarga.

Setelah usai acara, tamu yang hadir diberikan kesempatan untuk memberikan ucapan selamat kepada Melince dan penyampaian Melince tentang pengalamannya selama menjalani pendidikan.

Selanjutnya, dilakukan ibadah syukuran yang dipimpin oleh seorang yang memiliki kualifikasi keagamaan, biasanya seorang Pendeta atau Gembala. Ibadah ini berarti untuk mengungkapkan rasa syukur kepada Tuhan atas pencapaian Melince dan memohon agar Melince selalu diberikan keberkahan dalam hidupnya yang baru sebagai sarjana.

Namun itu, acara tersebut telah diiringi dengan ibadah, Pelajar Gembala Yakubus Tekege ia membagawakan Firman Tuhan sebagai berkat rasa syukur pada acara syukuran wisudawati Melince.

Setelah ibadah, acara dilanjutkan dengan makan bersama. Makanan yang disajikan hidangan tradisional (bakar batu) favorit bagi lingkit masyarakat sebagai bentuk penghargaan dan kesenangan dalam merayakan pencapaiannya.

Selama acara makan bersama, suasana kebersamaan dan kegembiraan juga terasa di antara para tamu yang hadir. Namun cara syukuran wisudawati Melince Yogi, S.Pt telah terlaksana sesuai harapan dan kehendak Tuhan.

Selain itu, tak lupa juga untuk memberikan souvenir kepada tamu yang hadir sebagai bentuk penghargaan atas kehadiran dan dukungan mereka. Souvenir ini bisa berupa bingkisan kecil yang berisi ucapan terima kasih atau kenang-kenangan kecil sebagai tanda pengingat atas acara syukuran tersebut.

Secara keseluruhan, syukuran wisudawati Melince Yogi, S.Pt adalah sebuah acara yang sarat dengan makna dan keberkahan.

Melalui acara ini, penghargaan diberikan kepada Melince atas segala usaha dan kerja kerasnya dalam menyelesaikan pendidikannya. Acara ini juga merupakan bentuk ungkapan syukur kepada Tuhan atas karunia yang diberikan-Nya.

Dalam menjalankan acara syukuran ini, kerap ditemui elements kebersamaan, kegembiraan, dan rasa syukur yang dirasakan oleh setiap orang yang hadir. Semoga Melince dan seluruh tamu yang hadir senantiasa diberikan keberkahan, kesuksesan, dan keselamatan oleh Tuhan dalam hidup mereka yang baru sebagai sarjana.

Dengan demikian akhir kata, Terima kasih Tuhan, atas terlaksananya syukuran

wisudawati Melince Yogi, S.Pt berkat kehendak-Mu yang Maha Kuasa.
Karenanya itu, kami keluarga bangga dan mensyukuri atas berkat-Nya.

Penulis : BOAS YOGI